
前期の学校評価において、学校教育全般について、日頃感じておられることをお書きいた

だき、ありがとうございました。いただいたご意見への回答をさせていただきましたので、ご覧

下さい。 

 

・いつもお世話になっております。アンケート項目にもあるあいさつについてですが、正直あまり

できていないように思います。知らない人とは会話しないというご時世ですので、ある程度はしょ

うがないのかなとは思いますが、毎日会う地域住民のみなさんや朝に会う保護者にあいさつす

る子はほとんどいないように思います。あいさつしてもらっても黙っていることが多いと思います。

旗持ちで立っているときも、大きな声で気持ちよくあいさつしてくれる子は決まっているし、少な

いです。あいさつは社会生活の基本だと思うので、自分の子どもも含め大事にしてほしいと思っ

ています。いざというときに守ってもらえるように繋がりを持てるようにという意味でも、もっと意

識していってほしいと常々思っています。学校でももう少ししっかり指導していただきたいと思っ

ております。 

・登校時のあいさつについて、６月に旗当番の順番でした。毎回こちら側から挨拶をしていたの

ですが、新年度になり班長、副班長も変わったので、子供たちから挨拶をしてくれるのを待って

みようと思いだまっていました。 ほとんどの子供たちが何も言わず、目を合わす事もなく登校し

ていきました。 昨年度６年生、現中学１年生の子たちは元気に挨拶してくれる子が多かったで

す。 学校からだけではなく、保護者からも挨拶について話し合う事は大事だと思いました。 

・朝の登校時の挨拶は、旗持ちをしているときに、声をかけますが、半分以上の子の返事があり

ません。上級生が見本となれば 1番いいですね。 

 

・聞いたことに対する回答がいつまでたっても来ない。 

・もう少し、普段の子供同士の関係を先生が把握して欲しいです。 

 

地域でのあいさつについて、現状をお知らせいただき、ありがとうございます。学校では、

登下校時に自分から進んであいさつできるように目標を掲げて、取り組んでいるところで

す。１学期、各学級での指導や児童会活動を中心に取り組んできましたが、まだ十分ではな

いとの声を真摯に受け止めております。 

今回、いただいたご意見をふまえ、今後の対策を協議し、指導を強化していきます。 

また、ご意見の中で、学校からだけでなく、保護者もあいさつについて話し合うことが大事

とのご提案もいただきました。この機会に、各ご家庭や地域でもあいさつについてお子さんと

話し合っていただけると幸いに存じます。 

 

ご心配をおかけしたようで、申し訳ございません。ご質問に対する回答につきましては、

協議の上、できるだけ早くご回答できるように努めます。また、児童の関係の把握について

は、担任だけでなく、複数の目で観察し、児童の理解に努めていますが、職員同士が子ど

もについて語る時間を増やすなどより多面的にとらえられるように進めていきます。 



・教育ではありませんが、全校カッパではなく高学年からでも傘を使わせてあげて欲しいなと思

います。 

・熱中症がこわいので、スポーツドリンクを持参させて欲しいです。 

 

・いつもお世話になり、ありがとうございます。 宿題について、たまになしの日を作るのはよかっ

たです。 後のことを考えず、おもいっきり遊んだり、リフレッシュできる時間を持つことも、大切だ

と思いました。 

 

・下校時、列が広がっていて危ない時がある 

 

・先生の話を聞いていないようですご迷惑おかけしますがよろしくお願いします。 

・ルールが守れてないので指導お願いします 

・学校の授業で教えてもらっているはずの宿題が分からない事があり、家で一から教える必要

がある。教え方があっているのかどうか分からない 

 

 

ご意見ありがとうございます。学校では、安全のため、全学年、傘ではなくカッパ着用とし

ており、今後についてもその方向で考えています。ご理解いただきますようお願いいたしま

す。 

貴重な視点でのご意見ありがとうございます。おっしゃるとおり、机に座っての勉強だけで

なく、思いっきり遊ぶことも、大事ですね。子どもたちがメリハリをつけた時間の使い方がで

きるように、学校でも話をしていきたいと思います。 

下校時の様子について、情報提供いただき、ありがとうございます。安全については、非常

に重要なテーマです。学校でも、引き続き登下校指導をしていきますので、ご家庭でもお子

さんと安全について話し合っていただけるとありがたいです。 

ご家庭や地域のご協力をよろしくお願いいたします。 

ご意見ありがとうございます。宿題のことなど、ご家庭でも見て下さっておられること、あり

がたいです。話の聞き方やルールの遵守など、具体的に気になる様子については、担任にご

相談下さい。お子さんがより成長できるように、ご家庭と連携して進めていけるように努めて

まいります。 

 ご意見ありがとうございます。熱中症の危険性については、近年、特にさけばれており、ご

心配されるのもよくわかります。学校では、養護教諭を中心に、健康観察の徹底や、熱中症

指数の測定、気分不良者への水分・塩分補給など対策を考えております。スポーツドリンク

については、糖分のとりすぎなどの弊害も考えられることから学校医とも相談し、お茶の持参

を勧めています。ご理解下さい。 



・業間マラソンなど授業の合間に身体を動かす時間があれば、リフレッシュにもなり良いだろう

なと感じています。 

 

・丁寧に対応していただき、サポートに感謝しています。 

・色々なことに親身に関わってくださり、ありがたく感じています。 

 

 

ご意見ありがとうございます。スクールプランにおいても、健康でたくましい子の育成を

重視しており、子どもたちが自分から体を動かせるように働きかけていきます。 

 温かいお言葉をいただき、感に堪えません。職員は「子どもたちのために」という思いで、

日々、奮闘しています。保護者の方からのこのようなお言葉で、さらに努力し、がんばろうと

いう気持ちを新たにできました。ありがとうございました。 


